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El Partido Popular vuelve a reclamar a la Junta la terminación de la carretera A-333

Los populares demandan mejoras en infraestructura viaria para que las empresas de la comarca 
puedan ser más competitivas
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El 
Partido Popular ha solicitado nuevamente la 
terminación de la A-333, especialmente la apertura del 
segundo tramo de esta infraestructura viaria, a su paso 
por la aldea prieguense de El Cañuelo, y la agilización 
de los trámites para el inicio de la variante de Las 
Angosturas.

Así se han expresado el presidente provincial del PP, 
José Antonio Nieto; y la Alcaldesa de Priego de 
Córdoba, Mª Luisa Ceballos, en el transcurso de una 
visita a las instalaciones de la empresa Almendras 
Francisco Morales, ubicada en la aldea de Zamoranos, 

donde reclamaron mejoras en la infraestructura viaria de la comarca, para que las empresas puedan competir 
en igualdad de condiciones en la comercialización de sus productos.
Como señaló Mª Luisa Ceballos, desde el comienzo de las obras, únicamente se han concluido siete 
kilómetros en su primer tramo, haciendo una reclamación directa a la Junta de Andalucía para la apertura de 
la circunvalación de El Cañuelo, “que tendría que haber estado terminada a mediados de 2010, y se 
encuentra sin plazo previsto para su conclusión”.
Ceballos reclamó “como Alcaldesa de Priego y presidenta de la Diputación”, la terminación de la A-333, 
denunciando “el olvido” de la comarca por parte de la Junta de Andalucía, a la que reclamó un esfuerzo para 
la conclusión de este tramo de 2,5 kilómetros, así como el inicio de la variante de Las Angosturas, “que es 
fundamental para el desarrollo empresarial de la zona”.
Asimismo recordó que en la reunión mantenida con el delegado provincial de Obras Públicas y Vivienda, se 
puso de manifiesto que para la apertura de este tramo únicamente quedaba aplicar la capa de rodadura y la 
señalización, “contando con el compromiso de que la obra se iniciaría a finales de verano”. En este sentido, 
Ceballos manifestó que “movilizaremos a quien tengamos que movilizar para la finalización de esta 
carretera”, añadiendo que es comprensible la actual situación económica, “pero hay prioridades y una 
carretera que llevamos esperando cincuenta años y los últimos diez incluso con partidas presupuestarias, 
sinceramente, como alcaldesa no lo pienso permitir”.

Por su parte, el presidente provincial del PP, José Antonio Nieto, reclamó mejoras en infraestructuras viarias 
para que las empresas de la provincia puedan distribuir sus productos en iguales condiciones.
Nieto señaló que la comarca de Priego y la Subbética, “no puede consentir seguir siendo la comarca peor 
comunicada de la provincia y quizás de Andalucía”, añadiendo que ello conlleva un coste añadido a los 
empresarios, “que no pueden ser competitivos por las condiciones en las que se encuentran las carreteras”.
El presidente provincial del Partido Popular abogó por apoyar a las empresas andaluzas para ser 



competitivas y crear empleo, fortaleciendo y consolidando el tejido empresarial, “y no de la mano de 
subvenciones poco claras”, como declaró Nieto, que abogó por conocer de cerca las necesidades y demandas 
de los empresarios, “con un cambio orientado al empleo”.  
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